

#WEST 13. Juni 2024

Erfolgreiche Betriebsversammlung der Vital-Klinik Buchenholm

Rund 50 Kolleginnen und Kollegen aus allen Bereichen der Klinik Buchenholm nahmen am Mittwoch an der Betriebsversammlung teil. Der Betriebsratsvorsitzende Andreas Kickstein berichtete über die zurückliegende Arbeit des Gremiums. Dabei wurden Erfolge, Herausforderungen und zukünftige Ziele beleuchtet. Besondere Aufmerksamkeit lag auf den Tarifverhandlungen, die im Jahr 2025 anstehen.



Maria Fuchs, Vorsitzende des Gesamtbetriebsrats (GBR), würdigte die engagierte Arbeit des GBR-Gremiums, ging auf die örtlichen Betriebsratsthemen ein und bedankte sich bei allen Mitarbeitenden der Klinik für ihren Einsatz in den vergangenen Monaten. Christian Drelmann, zuständiger Gewerkschafter für die Bad Driburger Klinik, der in Vertretung von Michael Lieske als Gewerkschafter der Klinik Buchenholm vor Ort war, erläuterte in seiner Rede die Bedeutung der EVG in den Kliniken, betonte die

Leistungen aus dem Sozialsicherungstarif (Fonds soziale Sicherung) und gab die Geschichte der BAHN-BKK von 1837 über 1950 und 1991 bis in die Neuzeit zum Besten und machte so den Zuhörenden deutlich, warum die EVG in den Kliniken Tarifpartner ist. Er forderte die Teilnehmenden auf, sich gerade jetzt in der EVG zu organisieren, um ihre Interessen in den anstehenden Tarifverhandlungen zu stärken.

Offene Diskussion und gute Stimmung

Therese Lynen und Jörg Radojewski standen den Mitarbeitenden Rede und Antwort zu Fragen rund um den zuletzt verhandelten Tarifvertrag. Die offene Diskussion ermöglichte es, Missverständnisse auszuräumen und Transparenz zu schaffen. Im Vorfeld der Betriebsversammlung besuchte die GBR-Delegation, EVG-Gewerkschafter Christian Drelmann sowie die für den GBR zuständige EVG-Gewerkschafterin Lola Hort alle Abteilungen und verteilte an die Kolleginnen und Kollegen eine kleine Aufmerksamkeit in Form von Pfefferminz-Pastillen „Vitalklinik Friend - erst mal durchatmen - alleine zu schwach - gemeinsam stark!“. Diese kleine Aufmerksamkeit führte zu angeregten Gesprächen und großer Freude.

Zusammenarbeit stärken, Arbeitsbedingungen verbessern

Die Betriebsversammlung war ein wichtiger Schritt, um die Zusammenarbeit und das Verständnis zwischen Mitarbeitenden, Betriebsrat, Gesamtbetriebsrat und der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft weiter zu stärken. „Wir werden uns auch weiterhin für eine positive Arbeitsatmosphäre und gute Arbeitsbedingungen in den Kliniken einsetzen, um damit auch die bestmögliche Versorgung der Patientinnen und Patienten sicherzustellen“, so Drelmann. Neben der Klinik Buchenholm betreibt die BAHN-BKK noch zwei weitere Kliniken in Bad Dürkheim, die Schloss-Klinik Sonnenbühl sowie in Bad Driburg die Dreizehnlinden-Klinik.

An der Veranstaltung haben der kaufmännische Direktor, Herrn Lehmann, EVG-Gewerkschaftssekretär Christian Drelmann sowie das Gremium des Gesamtbetriebsrates mit ihrer Vorsitzenden Maria Fuchs und den Mitgliedern Andreas Kickstein, Joern Hagel, Therese Lynen und Jörg Radojewski teilgenommen.



